

Franceville/Éducation/Aménagement de la cour de l'école de Ngoungoulou

Le député Oyiba sur le chantier

J.M.

Franceville/Gabon

AU cours de sa récente sortie politique à Franceville, sa circonscription électorale, Jean-Pierre Oyiba s'est rendu à l'école publique de Ngoungoulou, située à Poto-Poto, dans le 1^{er} arrondissement, afin d'apprécier l'état d'avancement des travaux d'aménagement de la vaste cour de cet établissement dont l'accès en saison des pluies est des plus difficiles.

Ces travaux, exécutés par une entreprise locale, Roubate Gabon, concernent la construction d'un accès des véhicules et d'une allée piétonne pourvue de marches pour les élèves valides et des rampes coulissantes pour leurs condisciples handicapés moteurs.

Le chantier dont les frais sont entièrement pris en charge par l'élu de France-



Jean-Pierre Oyiba...



... observant les ouvriers en activité sur le site de l'école.

ville, suscite beaucoup d'admiration de la part de l'opinion, mais aussi et surtout des utilisateurs (enseignants et enseignants), d'autant que tous les ont perçus comme une agréable surprise, intervenant au moment où personne ne s'y attendait. « A l'occasion de la présentation des vœux, le chef de l'Etat

a parlé, entre autres, de la réhabilitation des écoles. C'est dans cette logique, dans cette dynamique, que nous nous inscrivons », a expliqué M. Oyiba. Estimant que ce message s'adresse à toute la nation, aussi bien les particuliers, les politiques, les organisations non gouvernementales, les entre-

prises, que le gouvernement. « C'est dans ce cadre-là que nous commençons à mener certaines actions dans nos circonscriptions politiques », a renchéri Jean Pierre Oyiba qui a également justifié le choix de cette école par le fait qu'elle fait partie des moins bien loties. Saisissant cette opportunité,

la directrice de l'établissement, Alphonsine Ntselé, a présenté au bienfaiteur quelques doléances tournant autour de la construction d'un logement pour le directeur, la dotation de l'école en photocopieur et en matériel informatique, la construction des lieux d'aisance, le paiement des mu-

tuelles pour les élèves de parents démunis, de même que la construction de trois salles de classe supplémentaires. Nul doute que l'élu, qui n'a fait aucune promesse à la cheffe d'établissement, prêterait une oreille attentive à ces doléances, afin d'y apporter des réponses, le moment venu.

... action politique du sénateur du premier arrondissement...

Fernand Joumas communique avec les notables

N.O.

Franceville/Gabon

DANS le cadre des cérémonies de présentation des vœux de Nouvel An, le sénateur PDG (Parti démocratique gabonais) du 1^{er} arrondissement de Franceville, Fernand Joumas dit Salamba, a réuni, dimanche dernier, au siège de son quartier général, sis à Joumas, tous les notables, chefs de quartier de sa circonscription politique ainsi que ses sympathisants.

« C'est l'occasion de rassembler tout le monde autour



Le sénateur Fernand Joumas dit Salamba (d) communiquant avec les auxiliaires de commandement...



... et les notables.

d'un repas, dans l'esprit du partage, qui est l'invite du chef de l'Etat, que nous sou-

tenons totalement. Nous donnons ici l'opportunité à nos pères et conseillers de

sourire à l'occasion de ce début d'année. Car, certains n'ont pu, lors du Nouvel An,

faire la fête. Nous voulons utiliser notre politique pour l'intérêt général », a dit le

parlementaire. Occasion aussi pour lui de révéler son projet d'appui à la jeunesse du Haut-Ogooué, particulièrement celle des établissements primaires de Franceville. « Mieux ils sont formés, mieux ils sont à l'abri de la délinquance et des fléaux qui nous envahissent aujourd'hui », a-t-il souligné. Il entend également étendre son action aux auxiliaires de commandement qui, selon lui, méritent d'être encadrés et soutenus. Et compte, par ailleurs, s'attaquer au volet social, notamment l'aide aux évacuations sanitaires des malades démunis.

... et promotion de l'entrepreneuriat

Partage d'expériences

N.O.

Franceville/Gabon

DANS le cadre de ses activités mensuelles, le programme Awe afterwork, initié par le Gabonais Fabrice Bello, a animé, du 26 au 27 janvier dernier, un atelier de formation destiné aux entrepreneurs, investisseurs, étudiants, fonctionnaires et salariés de Franceville.

Le but de cette formation était de faire la promotion de l'entrepreneuriat à travers des expositions présentées par des entrepreneurs aguerris. A cette occasion, deux entrepreneurs gabonais dont Thierry Mabala, basé au



Les entrepreneurs exposant leurs produits.



Participant et formateur en séance de travail.

Maroc, ont été invités à partager leurs expériences professionnelles avec les participants, sous la supervision de l'initiateur du projet, par ailleurs prési-

dent directeur général de l'entreprise Awe corporation, basée à Libreville. Parmi les articles exposés, des produits cosmétiques faits à base d'huile et de

beurre d'atanga du Gabon, fabriqués par l'entrepreneur Thierry Mabala. Question de susciter la motivation et encourager les participants à s'intéres-

ser à la valorisation des produits locaux. D'autres produits artisanaux fabriqués localement ont été présentés aux participants. « A travers la communi-

cation sur nos plates-formes, nous offrons aux entrepreneurs plus de visibilité dans le domaine de l'entrepreneuriat », a souligné Fabrice Bello.